



## 【有言実行…強い思いは、

**個々の努力により結果に通じる――**

いよいよ総体に向けて大会が始まりました。すでに水泳部が県大会出場を決め、野球部も

一回戦を突破し、順調なスタートを切りました。そんな中、昨日、一昨日と、『全日本中学校通信陸上競技大会千葉県大会』が開催されまし

た。猛暑の中で行われ、コンディション的には決して良い状態とは言えませんでしたが、その中で斎藤愛華さんが女子共通二〇〇メートルで第三位となり、関東大会、全国大

会の切符を手にしました。また、中学女子4×100mRで藤田、西岡、岡野、斎藤さんが第一位となり、おそらく開校以来初となるリレーでの全国大会出場の栄冠を手にしました。他

にも、あと一秒・二秒やあと三センチで全国大会の切符を手にできる選手も出て、後半に行われる県総体に向け、弾みを付けました。

実は昨年、先輩が全国大会出場を決めた大

会のあと、「来年は絶対に私たちが全国大会に出場します」そんな、とても力強い決意の言葉

をもらつたことを、今でもはつきりと覚えています。『有言実行』、思いを言葉にするのは簡単ですが、それを実現していくためには、そ

れ相当の努力が必要です。それでも、具体的な目標を持ち、それを叶えるために全力で取り組めるのは、本当に素晴らしいことだと思います。『叶えようとする強い思い』が無ければ、目標は決して叶わない。それをやり遂げた陸上部三年生のみなさんに、心から敬意を表したいと思います。全国大会は八月に福井県で行われます。千葉県代表として胸をはって、次の大會へ向けて、さらに気持ちを一つにして頑張ってください。

さあ、今週末からは本格的に葛北総体が始まります。どの部も悔いの無い試合が出来るよう、活躍を期待しています。頑張れ南中生。

## 【地域の一員として…

**美術部のみなさんが活躍しました――**

消防団第八分団の新しい機械器具置き場が完成したのですが、そのシャッターに絵を描いてほしいとの依頼が届き、美術部のみなさ



んが数日間をかけて取り組んでくれました。二十日に完成報告会が行われます。酷暑の中取り組んでくれた見事な作品が、地域の大切な施設を飾ることになります。最終日は土砂降りの中での完成になりました。美術部のみなさんの頑張りに、心から感謝したいと思います。ありがとうございます。公園の近くであります。ぜひ直接作品を見てくださいね。

間もなく夏休みです。何かをやり遂げられる四十日間にしたいですね。何か一つでいい、具体的なものを目指してみませんか。本を十冊読む、研究論文を書く、何でも良いと思います。何か一つぜひチャレンジを！！